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Mes chers concitoyens d’Asie, d’Océanie et d’Europe orientale,

J'espère que vous avez passé un agréable été et que vous êtes prêts à entamer cette nouvelle
année scolaire avec énergie et enthousiasme. Le retour à l’école est un moment toujours
particulier pour nos enfants et nos communautés éducatives. Je sais l’ensemble du réseau
d’enseignement en français totalement mobilisé pour accueillir et former vos enfants dans les
meilleures conditions.

C’est à nos écoles que j’ai justement consacré du temps début septembre. En Australie
d’abord, où j’ai pu visiter 3 écoles et échanger avec les chefs d’établissement, des enseignants
et des élèves : c’était au Lycée Condorcet de Sydney, puis à Canberra à l’école Telopea qui
célébrait ses 40 ans, remarquable modèle de section française homologuée dans une école
publique australienne et enfin l’école maternelle FAPS (French Australian Preschool)
également homologuée, et qui célébrait ses 50 ans. J’ai poursuivi en Malaisie où j’ai pu
participer à la signature d’un protocole d’accord entre notre école française, le Lycée Henri
Fauconnier, et l’école allemande pour la création d’un Eurocampus, une collaboration qui offrira
à nos élèves un environnement éducatif multiculturel stimulant.

Partout où je me déplace, je suis très attentive à notre système éducatif. A l’étranger, nous
pouvons nous appuyer sur des établissements remarquables qui pourraient à bien des égards,
être de véritables laboratoires d’inspiration pour nos écoles de métropole où je ne peux que
malheureusement constater combien leur situation y est souvent plus dégradée. J’ai cependant
grande confiance dans notre nouveau ministre de l’éducation nationale, Gabriel Attal, qui a
récemment rappelé l'importance cruciale de l'apprentissage de la lecture et de l'écriture mais
aussi de l’autorité dans notre société. L'écrit est un pilier fondamental pour développer le
raisonnement critique et l'imaginaire de chacun. Le Ministre a annoncé son ambition d'un "choc
des savoirs" pour élever le niveau et construire une école émancipatrice. J’y souscris
pleinement.

C’est Benjamin Disraeli qui disait : “De l’éducation de son peuple dépend le destin d’un pays.”.
L’éducation est à la source de l’humanisme, de la pondération, de la tolérance et du civisme.
C’est-à-dire le ciment d’une société apaisée et en « bonne santé ». Le chantier est immense
car de nombreux gouvernements ont fait fausse route. Il y a une urgence républicaine à relever
le niveau de notre école. Cette démarche doit reposer sur l’exigence et la quête d’excellence,
comme y parviennent si bien nos établissements à l’étranger. Sachez également que j’ai
demandé à ce que le Ministère des Affaires étrangères et l’Agence pour l’Enseignement en
Français à l’étranger soient bien associés au plan interministériel de lutte contre le
harcèlement. C’est un sujet que je sais très important pour les familles.

Cependant, la rentrée ne se limite pas seulement aux salles de classe. La guerre en Ukraine se
poursuit et il faut continuer à tout faire pour aider les Ukrainiens à défaire les troupes russes.
Alors que la contre-offensive progresse, je me suis de nouveau rendue en Ukraine pour les
assurer du soutien de la représentation nationale et mieux comprendre leurs besoins en
matériel ainsi que pour la reconstruction. Ne cédons pas à la lassitude de la guerre ! L’Ukraine
doit gagner pour conserver son intégrité territoriale et mettre en déroute les volontés de
déstabilisation des démocraties occidentales du régime du Kremlin.

Au même moment, le conflit dans le Haut Karabakh est une source d'inquiétude majeure et de
préoccupation constante. Dans ce cadre, je participe à toutes les actions menées en soutien à
l’Arménie. Je suis mobilisée pour que la représentation nationale soutienne les initiatives



diplomatiques et que notre pays redouble d'efforts pour aider l’Arménie.

En parallèle, les débats pour construire le budget 2024 commencent dans quelques jours à
l'Assemblée nationale. Je me félicite de plusieurs orientations retenues dont l'augmentation du
budget du Quai d'Orsay et de la Défense. Nous pouvons notamment nous satisfaire de la
hausse des moyens pour notre diplomatie qui s'élèvera à 288 millions € et à la création de 150
postes. Cela témoigne de notre engagement en faveur de la coopération internationale, de la
promotion de nos intérêts à l'étranger mais aussi de notre soutien à nos communautés
françaises au travers d’une action consulaire renforcée.

Enfin, je veux souligner également les efforts significatifs qui seront fait pour la transition
écologique. C’est 10 milliards € qui seront investis par l’Etat en 2024 pour donner un coup
d’accélérateur indispensable. C’est un montant réaliste qui conjugué à la planification
écologique nous permettra d’aller vers une écologie souveraine, compétitive et juste.

Vous retrouverez dans cette lettre d’information bien d’autres informations sur mon action
parlementaire et celui de la majorité. Je vous propose que nous en parlions ensemble lors de
ma prochaine permanence parlementaire virtuelle le samedi 28 octobre à 10h (heure de Paris).

Sincèrement,

Anne Genetet

Prochaine permanence virtuelle samedi 28 octobre à 10h
(heure de Paris)

Pour vous inscrire



Inscrivez-vous au registre consulaire

C’est l’heure de la rentrée, pensez à vous inscrire ! Sachez que les quantités de services mais
aussi le nombre de personnels dépend du nombre de Français inscrits dans un pays. Trop de
nos compatriotes ne le font pas. Pourtant, plus vous êtes nombreux à être inscrits, plus vous
aurez des services adaptés et rapides. Faites passer le mot autour de vous !

Plus d’informations



Une rentrée 2023 réussie

Les écoles enseignant en français à l’étranger sont cruciales pour les communautés françaises
à l’étranger. C’est la raison pour laquelle le Gouvernement et la majorité travaillent pour
améliorer leur qualité, pour développer le réseau et pour renforcer son impact à l’international.
Lors de chacun de mes déplacements, je me rends dans les écoles françaises et je vais à la
rencontre des élèves.

Plus d’informations

Le cap du Gouvernement pour le 2e semestre 2023

Le président de la République et la Première ministre ont fixé le cap de l’action
gouvernementale à l’occasion du séminaire de rentrée du Gouvernement, mercredi 6
septembre 2023. A cette occasion, ils ont rappelé les priorités de l’action gouvernementale de
la fin d’année 2023, les orientations 2024 et ont fait un point sur le calendrier parlementaire.

Plus d’informations



Mes propositions lors de la Conférence des
ambassadeurs et des ambassadrices

A l'occasion de la Conférence des ambassadeurs et ambassadrices (28 au 30 août), j'ai publié
un texte dans le journal La Tribune plaidant pour une réforme nécessaire de la diplomatie
française pour mettre en œuvre la feuille de route présidentielle. Je propose notamment la
réalisation d'une revue stratégique et une loi de programmation des affaires étrangères.

Plus d’informations



France – Inde : une communauté de vision et d’intérêts

La France et l’Inde célèbrent cette année les 25 ans de leur partenariat stratégique signé par
Jacques Chirac en 1998. Pour Le Figaro, j’ai donné mon point de vue à savoir que la France et
l’Inde partagent une communauté de vision et d’intérêts pour jeter les bases d’un nouvel ordre
mondial, plus représentatif que celui issu de 1945.

Plus d’informations

Démocratisons les institutions internationales

Pendant l’Assemblée générale de l’ONU (19 au 23 septembre), je me suis exprimée dans Le

Petit Journal pour encourager le gouvernement à prendre des initiatives fortes pour réformer la
gouvernance mondiale.

Plus d’informations



Un budget 2023 tournée vers la transition écologique

Lors de chacun de mes déplacements ou de mes échanges avec vous, je constate que la
transition écologique est l’une de vos principales priorités. C’est une préoccupation que je
partage totalement et je voulais vous faire part des grandes orientations du budget 2023 pour
accélérer. Pour réussir à aller le plus rapidement possible vers un nouveau modèle de
développement, il faut mobiliser des moyens financiers publics et privés considérables. C’est
ce que nous faisons !

Plus d’informations



Une planification pour une "écologie de progrès"

Pour une La transition écologique est l'un des caps fixés par le président de la République et
est l'une des priorités de l'action du Gouvernement. Ainsi, Emmanuel Macron a détaillé lundi 25
septembre les étapes de la planification écologique pour permettre à la France d'accélérer sa
transition écologique.

Plus d’informations

STAFE 2024, date limite le 27 octobre

Le STAFE, dispositif de Soutien au Tissu Associatif des Français de l’étranger, contribue au
financement des projets associatifs initiés par des Français établis hors de France. Vous
pouvez retirer un dossier auprès du Consulat dont vous dépendez jusqu’au 20 octobre et le
soumettre à l’administration jusqu’au 27 octobre. En 2023, c’est 34 projets dans 15 pays de
notre circonscription qui ont été soutenus pour un montant de plus de 355 000€.

Plus d’informations

Ce courriel vous est adressé dans le respect du RGPD en vertu de l'article 6 et 9. Si vous
souhaitez ne plus recevoir nos informations, cliquez ici.


